
Associazione Christiane Reimann 
Verbale riunione del Direttivo N°1/2021 del 1 maggio 2021 

In data 01/05/2021 il Direttivo dell’associazione Christiane Reimann si riunisce alle ore 18.30 in video 

conferenza attraverso l’utilizzo della piattaforma Google Meet, in ottemperanza alle normative vigenti 

emanate per contrastare la diffusione del Coronavirus.  

Sono presenti: Lucia Acerra, Corrado Di Pietro, Francesco Atanasio, Marzia Gibilisco, Fabio Meli, Marcello Lo 

Iacono, Pina Cannizzo. 

A seguito dei problemi tecnici riscontrati per via della connessione internet alle 18.50 la Presidente Lucia 

Acerra apre la seduta informando i presenti che ha avuto notizia di un sopralluogo avvenuto presso la casa 

del custode da parte dei Garanti di Villa Reimann e dell’Assessore alla Cultura a seguito dell’istanza avanzata 

per averla assegnata in concessione. Marcello Lo Iacono sottolinea la presa di coscienza da parte dei Garanti 

e prevede un intervento presso l’Assessore al Patrimonio del comune di Siracusa al fine di richiedere 

un’accelerazione sui tempi necessari all’affidamento della casa del custode. 

Per quanto riguarda il secondo punto dell’ordine del giorno, Lucia Acerra prende la parola e propone l’utilizzo 

della sede del Circolo Unione di Siracusa per eventuali incontri e manifestazioni e a tal fine invierà per email 

una bozza di programma de gli interventi da proporre. Si augura Inoltre che si possa utilizzare la casa del 

custode per effettuare attività culturali.  

Corrado Di Pietro propone di trasformare il luogo come centro studi e di raccolta documentale della storia 

del territorio Siracusano o Siciliano, dando disponibilità ad effettuare una donazione dei suoi libri al fine di 

creare un centro studio delle tradizioni popolari.  

Francesco Atanasio propone di richiedere l’utilizzo del cortile della Chiesa dei Cappuccini al fine di presentare 

la nascita dell’associazione e come luogo per poter svolgere le attività culturali. Inoltre propone la 

realizzazione di un sito internet per poter presentare l’Associazione e darle una maggiore visibilità. 

Raccomanda di tenere informati i Soci inviando dei report mensili e coinvolgendoli nelle attività sociali.  

Marzia Gibilisco interviene supportando la proposta di Atanasio e rafforza la priorità di dover trovare un 

luogo dove potersi riunire e poter presentare le iniziative. Si fa carico di fornire a tal riguardo qualche idea di 

manifestazione e nel contempo assicura di poter contare sulla partecipazione di un gruppo musicale. Ritiene 

necessario ricercare qualche sponsor per finanziare le attività dell’Associazione.  

Interviene Pina Cannizzo proponendo la Chiesa dei Cappuccini sia come sede per le manifestazioni estive sia 

per quelle invernali. 

Conclude Marcello Lo Iacono sottolineando che la sede della casa del custode richiederà del tempo prima di 

poter diventare un eventuale centro studi. Inoltre propone e richiede di poter svolgere la prossima riunione 

di Direttivo presso l’abitazione della Presidente Acerra. Infine fa notare che potrà essere possibile utilizzare 

Villa Reimann come sede per le manifestazioni estive. E’ d’accordo nel richiedere l’utilizzo del cortile della 

Chiesa dei Cappuccini e sulla realizzazione di un sito internet. Inoltre informa che si sta lavorando alla 

realizzazione del logo dell’associazione e che presto invierà ai Consiglieri alcune proposte. 

E’ opinione comune che occorrerà definire entro fine maggio la manifestazione di presentazione 

dell’Associazione per cui la prossima riunione occorrerà occuparsi di questo argomento. 

La riunione si chiude alle ore 19.40. 

             Il Presidente            Il Segretario 

           (Lucia Acerra)                                                              (Giovanna Portella) 

 


